

Relation parasitisme – production laitière chez la vache

Gharbi M.

Ecole Nationale de Médecine Vétérinaire de Sidi Thabet, 2020 Sidi Thabet, Tunisie

Correspondance : gharbim2000@yahoo.fr

Résumé

La production laitière chez la vache est liée à plusieurs facteurs, parmi lesquels les facteurs de santé. Cette composante est assez souvent considérée en prenant en compte la santé de la mamelle. Néanmoins, d'autres maladies, notamment les parasites peuvent être à l'origine de pertes en production laitière non négligeable. Ces pertes sont patentes lors de parasitoses cliniques mais sont aussi présentes de manière insidieuse lors de portages sub-cliniques de parasites. L'auteur présente et discute des modèles de parasites ayant un impact sur la production laitière chez la vache et les mécanismes qui lui sont inhérents. Il propose à la fin des recommandations pour que cette composante soit considérée dans la lutte contre les parasitoses bovines.

